

ПРОЕКТЫ РЕШЕНИЙ

по вопросам повестки дня внеочередного общего собрания акционеров
Международной компании публичное акционерное общество «Лента»

07.12.2021 г. \THE DRAFTS OF THE DECISIONS

on the agenda of the extraordinary general meeting of the shareholders
of Lenta International Public Joint-Stock company

Вопрос № 1 повестки дня/ Item No. 1 of the agenda	
<p>О принятии решения об обращении в Публичное акционерное общество «Московская Биржа ММВБ-РТС» с заявлением о делистинге всех эмиссионных ценных бумаг Общества, конвертируемых в его акции – глобальных депозитарных расписок Общества, допущенных к торгам на Московской Бирже.</p> <p>Resolving to file an application with Public Joint-Stock Company Moscow Exchange MICEX-RTS to delist all of the securities of the Company convertible into its shares – the Company’s global depositary receipts admitted to trading on the Moscow Exchange.</p>	
Формулировка решения по вопросу № 1 повестки дня/ The wording of the decision on item No. 1 of the agenda	
<p>Обратиться в Публичное акционерное общество «Московская Биржа ММВБ-РТС» с заявлением о делистинге всех эмиссионных ценных бумаг Общества, конвертируемых в его акции – глобальных депозитарных расписок Общества, допущенных к торгам на Московской Бирже.</p>	<p>Resolve to file an application with Public Joint-Stock Company Moscow Exchange MICEX-RTS to delist all of the securities of the Company convertible into its shares—the Company’s global depositary receipts admitted to trading on the Moscow Exchange.</p>